

Lemkapi Beri Apresiasi Presisi Award Kepada Polres Bangkalan

Achmad Sarjono - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 22, 2024 - 16:31



BANGKALAN - Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (Lemkapi) memberikan apresiasi atas kinerja Polres Bangkalan.

Penghargaan itu diberikan langsung oleh Direktur Eksekutif Lemkapi, Dr. Drs. Edi Saputra Hasibuan, S.H., M.H kepada Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya, S.H, S.I.K, M.I.K di Polres Bangkalan pada Jum'at (18/10/2024) pekan lalu.

Penghargaan diberikan atas kinerja Polres Bangkalan Polda Jatim yang dinilai aktif melakukan cooling system dan silaturahmi dengan masyarakat untuk mewujudkan Pilkada yang aman dan kondusif.

Selain itu Polres Bangkalan juga aktif menjalin koordinasi bersinergi dengan TNI-POLRI, pengamanan kota, dan antisipasi curanmor dan ikut dalam pemberantasan narkoba.

Menurut Edi Saputra Hasibuan, penghargaan diberikan setelah dilakukan penilaian yang hasilnya diapresiasi masyarakat.

"Jadi pihak Lemkapi sengaja datang untuk menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Kapolres Bangkalan dan seluruh jajaran di Polres Bangkalan," kata Edi Saputra

Ia juga mengatakan, Lemkapi juga mengamati di pemberitaan gencar dalam pemberantasan curanmor maupun narkoba.

Edi Saputra juga menyampaikan terimakasih kepada Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, M.Si dalam mewujudkan Polri yang Prediktif Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan.

"Terimakasih juga kepada bapak Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit yang juga selama ini banyak melakukan pembinaan, dan kami melihat Jawa Timur sangat kondusif sekali," imbuhnya.

Penghargaan tersebut sebagai pengungkapan rasa terimakasih mewakili masyarakat.

"Mewakili masyarakat, kami menyampaikan terimakasih kepada Kapolres Bangkalan bersama dan seluruh jajaran yang sudah berkinerja dengan baik yang sudah melayani masyarakat dengan baik," terang Edi.

Sementara itu, Kapolres Bangkalan AKBP Febri menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Lemkapi atas pemberian penghargaan Presisi Award terhadap kinerja Polres Bangkalan.

Kapolres Bangkalan mengatakan, kinerja Kepolisian tidak akan maksimal tanpa adanya dukungan dan kerjasama dengan semua pihak baik dengan instansi maupun masyarakat.

"Jadi ini akan kami jadikan semangat berkomitmen dalam menciptakan Kabupaten Bangkalan yang aman dan kondusif," tutupnya. (*)